

**PENGARUH PAJAK HOTEL TERHADAP
PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD)
KABUPATEN PANDEGLANG**

SKRIPSI

Diajukan Kepada Jurusan Ekonomi Syariah
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri
Sultan Maulana Hasanudin Banten
Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi (S.E)



Oleh:
AHMAD MUHAJIR
NIM : 121401113

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN
2017 M/1439 H**

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi dan diajukan pada Jurusan Ekonomi Syari'ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Ini sepenuhnya merupakan hasil karya ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas dan sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiatisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 17 Oktober 2017

Ahmad Muhajir
NIM. 121401113

**PENGARUH PAJAK HOTEL TERHADAP PENDAPATAN ASLI
DAERAH (PAD) KABUPATEN PANDEGLANG**

Oleh:

Ahmad Muhajir
NIM. 121401113

Menyetujui,

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si
NIP. 19640212 199103 2 003

Zaini Ibrahim, M.Si.
NIP. 19780113 200604 1 002

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam

Ketua
Jurusan Ekonomi Syariah

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si
NIP. 19640212 199103 2 003

Hadi Peristiwa, S.E., M.M
NIP. 19811103 201101 1 004

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Ahmad Muhajir**, NIM, 121401113 yang berjudul **Pengaruh Pajak Hotel Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang**. Telah diujikan dalam sidang Munaqosyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 20 November 2017. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Program Strata 1 (S1) pada Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 20 November 2017

Sidang Munaqosyah

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Dr. H. Efi Syarifudin, M.M

NIP. 19780314 200501 1005

Idris, M.Si

NIP.

Anggota-Anggota,

Penguji I

Penguji II

Drs. H. Irsal Di. Gindo Dirajo, M.M

Nip. 19531105 197803 1001`

Ratu Humaemah, S.Hum, M.Si

NIP. 19800310 201101 2 008

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si

NIP. 19640212 199103 2 003

Zaini Ibrahim, M.Si.

NIP. 19780113 200604 1 002

PERSEMBAHAN

*Seiring dengan untaian do'a dan harapan aku
persembahkan skripsi ini*

*Untuk kedua orang tuaku tercinta, ayahanda
dan ibunda tercianta*

*Yang tidak ada henti-hentinya selalu
mendo'akan dan mendidik,*

*Serta mencurahkan rasa kasih sayangnya
hingga saat ini.*

MOTTO

وَمَا أَرْسَلْنَاكَ إِلَّا رَحْمَةً لِّلْعَالَمِينَ ﴿١٠٧﴾

“Dan tiadalah Kami mengutus kamu, melainkan untuk (menjadi) rahmat bagi semesta alam”. (QS. Al-anbiya: 107)

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Ahmad Muhajir dilahirkan di Pandeglang pada tanggal 05 Oktober 1993. Penulis adalah anak ke-1 dari 3 bersaudara dari orang tua yang bernama Bapak Juhra dan Ibu Kasmah

Adapun riwayat pendidikan formal penulis yang ditempuh adalah SDN Cilabanbulan I lulus pada tahun 2006, MTS MA Kananga lulus pada tahun 2009, dan MAN Cihideung lulus pada tahun 2012. Kemudian penulis melanjutkan studi ke UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, dengan program Strata 1 (S1) pada Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.

Selama jadi Mahasiswa, penulis pernah aktif dalam Organisasi Internal Resimen Mahasiswa (MENWA), dan Lembaga Dakwah Kampus Umul Fiqroh sebagai anggota masa bakti 2013.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrohim

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah meimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Pajak Hotel Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglan”**. Sholawat serta salam penulis limpahkan kepada Nabi besar Muhammad saw hingga akhir zaman yang telah berjuang membwa umat muslim menuju jalan yang diridhoi oleh Allah SWT.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam meraih gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Dengan selesainya skripsi ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada semua pihak yang turut serta membantu menyumbangkan waktu, tenaga, dan pikirannya serta bantuan moril maupun materil terutama kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Rektor Universita Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan UIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten lebih maju.
2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Maskuroh, M.Si, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universita Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah membantu dan memberikan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini dengan setulus hati.
3. Bapak Hadi Peristiwo, S.E., M.M., Ketua Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.

4. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Maskuroh, M.Si, Pembimbing I, dan Bapak Zaini Ibrahim, M.Si. Pembimbing II, yang selalu memberikan pelajaran, pengarahan dan evaluasi kepada penulis dari tahap ke tahap dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Ekonomi Syariah yang telah banyak memberikan ilmunya kepada penulis, tentunya sangat bermanfaat bagi penulis.
6. Kepada yang tercinta, kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan baik moral maupun materil serta doa untuk penulis.
7. Kepada sahabat-sahabat karib, Ahmad Jaenudin Lubis, Khaerudin, Fahmi Fuadi Saifi, Haris, Fadli, Ifad, Bustomi, Tb. Hardianto, Maman, Eny, Nunu, Ilah Holilah, Mutia, Citra, Fuji, Bayi Afifah, dan semua pihak yang telah ikut serta membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf apabila terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Hanya kepada Allah SWT penulis memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu skripsi ini, semoga diberi kebaikan yang berlipat ganda. Penulis berharap, kiranya skripsi ini menjadi referensi dalam menambah ilmu pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca umumnya.

Serang, 17 Oktober 2017

Penulis

Ahmad Muhajir

LAMPIRAN-LAMPIRAN

ABSTRAK

Nama: Ahmad Muhajir, NIM 121401113, Judul Skripsi: Pengaruh Pajak Hotel Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang.

Pada penelitian ini yang menjadi fokus penelitian yaitu Pengaruh Pajak Hotel Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang. Penelitian ini di latar belakang oleh permasalahan rendahnya kontribusi pajak hotel terhadap PAD kabupaten pandeglang karena masih banyak wajib pajak yang tidak membayar pajak, kurangnya pengawasan dan sosialisasi kepada wajib pajak, betapa pentingnya pajak terhadap perkembangan suatu daerah. Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1. Apakah Pajak Hotel berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang ? 2. Seberapa besar kontribusi Pajak Hotel terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang?.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1. Untuk mengetahui Pengaruh Pajak Hotel terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang. 2. Untuk mengetahui Seberapa besar kontribusi Pajak Hotel Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang.

Penelitian ini di laksanakan pada Kabupaten Pandeglang. Mengambil data penerimaan Pajak Hotel dan Data Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang Tahun 2011-2015. Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD) dan Badan Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) Kabupaten Pandeglang, Metode Penelitian yang digunakan adalah Deskriptif. Data yang digunakan adalah Data Sekunder. Dalam penelitian ini data diolah dengan menggunakan SPSS Statistik Versi 20.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini, antara lain, adalah Pengaruh Pajak Hotel memiliki pengaruh terhadap PAD Kabupaten Pandeglang, yang menunjukkan bahwa nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} $4,074 > 3,182$. Dengan ini H_a diterima dan H_0 ditolak artinya terdapat pengaruh positif antara Pajak Hotel Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang. Jadi dalam kasus ini dapat disimpulkan bahwa Pajak Hotel berpengaruh Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pandeglang. Berdasarkan hasil dari Koefisien Determinasi di ketahui bahwa uji dari Adjusted R Square dapat disimpulkan bahwa nilai hasil hitung koefisien R^2 menunjukkan nilai 0,796 atau 79,6%. Hal ini menunjukkan bahwa pajak hotel kontribusinya sangat besar dibandingkan dengan pajak-pajak lain dapat di jelaskan oleh variable pajak hotel sebesar 79,6%, sedangkan sisanya 2.04% (100%-79,6%) di jelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak di teliti seperti, Pajak Reklame, Pajak Restoran Pajak Hiburan dan lain-lain.

